
 (第１０期) 第９回まつもと子ども未来委員会の報告  

 

１０月２７日（日）にあがたの森
もり

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

でまつもと子ども未来委員会を行いました。 

この日は、委員３０人と大学生サポーター３人が参加しました。 

 

１ 「松本子どもの権利の日」市民フォーラムについて 

当日の集合時間、流れ、リハーサルについて事務局
じむきょく

より話をしました。また、市民フォ

ーラムで市長
しちょう

と教育
きょういく

長
ちょう

が話す際
さい

に、ステージに上がって話を聞く人を決定
けってい

しました。

これまでは、各グループの代表者が登壇
とうだん

したこともありましたが、今年は委員長
いいんちょう

と

副委員長
ふくいいんちょう

の 3人が登ることになりました。 

 

 

２ 活動テーマに関する話し合い、市への提言
ていげん

資料
しりょう

の作成
さくせい

 

市への提言
ていげん

に向けて、グループごと意見
い け ん

やアイデアを出し合いながら、発表
はっぴょう

データの

作成
さくせい

をしました。みんなが自信
じ し ん

を持って発表できるように、発表の原稿
げんこう

も一緒に作りま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月１７日の市への提言
ていげん

に向けて、和気
わ き

あいあいな雰囲気
ふ ん い き

の中、各グループで発表

に向けて話をしていました。 

次回は発表のリハーサルとなります。実際
じっさい

に作成したデータをもとに、未来委員会内

で発表しあいます。 


